
 
In einer kurzen Aussprache kamen die Ausschussmitglieder überein, dass das Projekt den überörtlichen 
Bezug zum Rhein-Sieg-Kreis vermissen lasse und die Möglichkeit der Förderung durch den Kreis daher 
gemäß Satzung/Richtlinien ausgeschlossen sei. 
 


